klub.oevp.at / Klubobmann

а А А

ÖVP-Parlamentsklub Dr.-Karl-Renner-Ring 3 1017 Wien-Parlament

Tel: +43 1 401 10 - DW 0 Fax: +43 1 401 30 - 4437 @: office@oevpklub.at



Start

Klubobmann

NR-Abgeordnete

Bundesräte

EU-Abgeordnete

Bereichssprecher

Ansprechpartner

Positionen



www.oevp.at

Karlheinz Kopf im Parlament

www.karlheinzkopf.at

Karlheinz Kopf **Klubobmann** karlheinz.kopf@oevpklub.at

Assistenz: Andrea Burgstaller 01/40110 - 4303

01/40110 - 4303 andrea.burgstaller@oevpklub.at

Nicole Klein 01/40110 - 4407 nicole.klein@oevpklub.at

Klubobmann Karlheinz Kopf

Karlheinz Kopf stammt aus einer Unternehmerfamilie in Altach. Er wurde am 27. Juni 1957 in Hohenems/Vorarlberg geboren und besuchte die Volksschule Altach, das Privatgymnasium Mehrerau und die Handelsschule Bregenz. Von 1982 bis 1993 war er Personalleiter/Prokurist der Firma Huber Tricot in Götzis bzw. der Firma Wolford AG in Bregenz. 1993 wurde er dann geschäftsführender Gesellschafter der Firma Sportbau Walser in Altach. Seine Geschäftsführerfunktion hat er entsprechend der Unvereinbarkeitsbestimmungen per Jahresende 2008 zurückgelegt.

1994 wurde Kopf zum ersten Mal für die ÖVP in den Nationalrat gewählt. Einige Jahre war der leidenschaftliche Fußballer Sportsprecher seiner Partei, danach Sprecher für Energie und Umwelt und ist heute Mediensprecher der ÖVP. Im Jahr 2000 wurde er Generalsekretär des ÖVP-Wirtschaftsbundes. Diese Funktion bekleidete er bis November 2008 - als er zum Klubobmann der ÖVP gewählt wurde und in dieser Funktion Wolfgang Schüssel nachfolgte.

Seine Funktionen als Präsident des Vorarlberger Fußballverbandes (VFV) und Sportreferent des Österreichischen Fußballbundes (ÖFB) hat Kopf im Frühjahr 2006 aus zeitlichen Gründen – schweren Herzens, wie er selbst sagt – aufgeben müssen. Kopf ist heute Ehrenmitglied des SCR Altach, Ehrenpräsident des Vorarlberger Fußballverbandes und Ehrenmitglied des ÖFB. Seit Sommer 2009 ist er Aufsichtsratsvorsitzender "seines" SCR Altach, bei dem er bereits von 1985 bis 1995 Präsident war.

Karlheinz Kopf ist seit 1978 verheiratet. Gattin Karin stammt ebenfalls aus einer Altacher Unternehmerfamilie und ist Geschäftsführerin im gemeinsamen Sportstättenbau-Unternehmen. Die beiden Töchter Stefanie und Andrea haben ihre Studien (Betriebswirtschaft bzw. Physiotherapie) abgeschlossen und sind in Vorarlberg berufstätig.